

ABSTRAK

Untari. 2019. *Peningkatan Kemampuan Motorik Halus Memetik Sayur Melalui Metode Penugasan Pada Anak Usia 3-4 Tahun di Pos Paud Terpadu Mutiara Bunda Benowo Surabaya*. Program Studi S1 Pendidikan Anak Usia Dini. Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Nahdlatul Ulama Surabaya.

Latar belakang penelitian dilaksanakan karena perkembangan motorik halus anak belum berkembang secara maksimal. Hal ini dikarenakan kurangnya rangsangan yang diterima oleh anak dalam kegiatan sehari-hari, metode pembelajaran yang belum sesuai, serta kurangnya kreativitas guru dalam penyediaan media pembelajaran.

Tujuan penelitian ini untuk mengevaluasi peningkatan kemampuan motorik halus memetik sayur melalui metode penugasan pada anak usia 3-4 tahun. Metode penelitian data yang di pakai penelitian diperoleh dari penelitian tindakan kelas dengan menggunakan dua jenis siklus dan setiap siklus terdiri dari perencanaan, pelaksanaan, observasi dan refleksi di Pos Paud Terpadu, dengan analisis pendekatan observasi dan dokumentasi yang berjumlah 18 anak. Kemudian data dikumpulkan sehingga menjelaskan temuan dan persentase.

Hasil penelitian merupakan dari pra siklus kondisi perkembangan motorik halus sebesar 30,5% anak masih belum berkembang (BB). Pada siklus I perkembangan mengenal fungsi anggota tubuh (jari tangan) melalui kegiatan memetik sayur mencapai 40,2%. Sedangkan siklus II naik menjadi 82,6%. Pada siklus I perkembangan menggunakan anggota tubuh (jari tangan) melalui kegiatan memetik sayur mencapai 43% . Sedangkan siklus II naik menjadi 85,35%. Hasil penelitian ini berdasarkan kedua jenis siklus yang dilakukan di penelitian ini, terdapat temuan kesimpulan akhir berada pada kategori berkembang sangat baik.

Simpulan secara umum penelitian yang dilakukan untuk mengevaluasi peningkatan kemampuan motorik halus memetik sayur melalui metode penugasan pada anak usia 3-4 tahun di Pos Paud Terpadu Mutiara Bunda membuktikan bahwa kedua jenis yang dilakukan penelitian ini, terdapat temuan kesimpulan akhir pada kategori berkembang sangat baik.

Kunci : *Motorik Halus, Memetik Sayur, Penugasan Pos Paud Terpadu Mutiara Bunda*